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Betreff: Breitbandversorgung in Eberswalde 
 
 
Beratungsfolge: 

 
Stadtverordnetenversammlung 25.02.2010  
 

 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  
 
seitens des Landkreises Barnim gibt es aktuell Anstrengungen, 
unter Nutzung von Förderprogrammen des Landes Brandenburg die 
„weißen Flecken“ in der Versorgung der Bevölkerung mit 
schnellen Internet-Anschlüssen im Landkreis zu beseitigen. 
 
Hierzu bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Welchen Teile des Stadtgebiets Eberswalde sind von einer 
unzureichenden Versorgung mit Breitband-Internet 
betroffen? 
 

2. Welche Anstrengungen hat die Stadtverwaltung Eberswalde 
zur Schließung dieser Versorgungslücken unternommen? 
 

3. Wann ist damit zu rechnen, dass die Einwohnerinnen und 
Einwohner im gesamten Stadtgebiet einen Breitband-Inter-
netanschluss nutzen können? 

 
Neben der mündlichen Auskunft im Rahmen der StVV-Sitzung bitte 
ich um schriftliche Antwort.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
gez. Carsten Zinn 


